

軽井沢メガソーラーに関する仁科町長へのお願い

（お願い1）関係資料を全て開示してください。

事業者からの事業計画や、函南町が県に提出した資料など、これまで町民にはその内容がまったく公開されて来ませんでした。

このままでは必要以上に心配したり、逆に心配すべき重大なことに気が付かない可能性があります。

事前協議などで事業者から提出された資料や、函南町がこれまで作成してきた申請資料類を開示してください。

（お願い2）事業者に住民説明会の実施を指導してください。

ダイヤランド区は景観被害の当事者であると同時に、丹那小学校にも多くの子供たちが通学しています。

その意味からも、ダイヤランド区に住民説明会は開いてもらわなければ困ります。

ダイヤランドで住民説明会を開くことを事業者に指導することをお願いします。

（お願い3）町長から明確な「メガソーラー反対」の言葉をください。

函南町は県に対して「不同意」の意向を示したことから、今回のメガソーラー計画には基本的には反対の立場であると理解しています。

しかしまだ町長の口からハッキリと「私は反対である」という言葉が無いことに不安を覚えている町民がいます。

今ここで、仁科さん自身がこの計画に反対であることを表明してください。

2019年6月14日

ダイヤランド区 区長 吉原英文